

☆9月の行事より☆

【3、4年生障がい理解学習】

障がい理解学習の一環として、3年生では車いす体験を、4年生ではアイマスクを着用しての白杖体験を行いました。車いすや白杖などの準備は富田林市社会福祉協議会に協力していただきました。

車いす体験も白杖体験もガイドヘルパー（歩行や車いすの介助を行う人）に信頼を置くことが大切です。今回の体験を通して、障がいについての理解が深まったことはもちろん、ガイドヘルパー役の子どもたちが優しく、分かりやすいように声かけや介助をしていることも印象的でした。



体育館では段差やスロープ、細い道でどのように車いすを操作していくのかを体験しました。



体育館を出たところでも車いす体験！坂道での車いすの動かし方を学びました。



白杖体験は体験者とガイドヘルパーの二人一組に分かれて体験を行いました。



階段ではガイドヘルパー役が体験者にしっかり優しく声をかけていました。いい場面ですね♪

【ウサギをさわりに行きました☆1年生】

先日、1年生の子どもたちは、川西幼稚園で飼われているウサギを見に行きました。

園長先生からウサギの生態に関するお話（耳が長いのは小さな物音を聞き取るため、穴を掘るのは身を隠すためなど・・・）を聞いて子どもたちは「そうなんや！」「知らなかった！」などよい反応を見せてくれていました。ふかふかのウサギにもさわることができて、楽しい時間をすごしていました。



【おはなしの会】

川西小学校では低・中学年を中心に、富田林市のおはなし会の方に来ていただいて「おはなしの会」を行っています。本や話に親しみを持ち、言語力を養う目的がありますが、子どもたちは純粋に物語を楽しみ、キラキラとした眼差しで物語を聞いています☆

おはなし会の方からは「子どもたち、とてもいい表情と姿勢で聞いてくれましたよ」とお褒めの言葉もいただきました(^_^)



【5、6年生 非行防止教室】

5、6年生では富田林サポートセンターや富田林警察の方に来ていただき、それぞれの学年で非行防止教室を実施しました。5年生では身近に起こる犯罪の危険性について、6年生では主にネット（SNS）トラブルについての話をしていただきました。

